

*Nicolas Maduro reçoit  
l'ambassadeur désigné par le  
gouvernement de l'Espagne au  
Venezuela*

---



La Havane, 25 janvier, (RHC)- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a reçu à Caracas l'ambassadeur désigné par le gouvernement d'Espagne au Venezuela, Ramon Santos.

Ce poste était vacant depuis 2 ans. En effet, en 2020, l'Espagne a décidé de ne pas nommer un nouvel ambassadeur à Caracas. Le gouvernement espagnol a alors avancé que les élections présidentielles de 2018 au Venezuela manquaient de transparence.

Le prédécesseur de Ramon Santos, Jesus Silva avait été déclaré persona non grata par le gouvernement vénézuélien en raison d'agressions et d'actes d'ingérence dans les affaires intérieures du pays sud-américain.

Suivant les pas de l'assouplissement des relations entre Caracas et Washington, après la reprise des négociations entre le gouvernement et l'opposition vénézuéliennes, l'Espagne a désigné Ramon Santos en novembre.

«Nous continuons de resserrer et d'approfondir nos liens de coopération et de respect. Nous continuons d'avancer !», a publié un peu plus tard le président Maduro sur Twitter.

Avant d'occuper ce nouveau poste, Ramon Santos était depuis novembre 2021 chargé d'affaires au Venezuela, le plus haut représentant diplomatique dans le pays en l'absence d'un ambassadeur.

Source : Sputnik news

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/311683-nicolas-maduro-recoit-lambassadeur-designe-par-le-gouvernement-de-lespagne-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**